	Our indicators continue to remain bullish, although some are seriously overbought. The broad market rally seems to show little sign of slowing down, even though it has reached a rather frothy level, with $2 stocks bounding higher all over the board.
	Наши индикаторы продолжают двигаться вверх несмотря на то, что некоторые из них сильно перекуплены. Сильное движение на всем рынке не демонстрирует никаких признаков ослабления даже несмотря на то, что оно приблизилась к довольно малозначащему уровню, на котором находятся растущие резко вверх акции стоимостью 2$.

	$SPX broke out over resistance at the 875-880 level this week. Having accomplished that, the next areas of resistance are the January highs at 940 and then the highs of last October at 1000. Today, $SPX reached the 930 level before falling back sharply in an overbought correction. So, for now, the 930-940 area represents overhead resistance. On the downside, the 875-880 area should now represent support, as does the 20-day moving average (currently near 870).
	На графике $SPX видно, что сопротивление на этой неделе было пробито вверх на отметке 875-880 пунктов. Следующие уровни сопротивления находятся в районе январского максимума на отметке 940 и максимума последних дней октября на отметке 1000. Движение на графике $SPX поднялось сегодня до уровня 930, а потом быстро откатилось с коррекцией перекупленности. В результате, на отметке 930-940 в данный момент зафиксировано повышательное сопротивление. В нижней области, в районе 875-880, поддержку должна оказать 20-дневная скользящая средняя (которая находится сейчас приблизительно на уровне 870 пунктов).
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	The equity-only put-call ratios had been fooling around with sell signals last week, but now they have broken down to new lows. That reconfirms buy signals for these indicators. They are overbought by the fact that they are low on their charts, but as long as they continue to decline, they remain on intermediate-term buy signals.
	Пут-колл пропорции "только акции" давали на прошлой неделе ложные сигналы на покупку, а теперь они пробились вниз к новым минимумам, подтверждая, тем самым, свои собственные сигналы на покупку. Их перекупленное состояние объясняется тем, что они расположены в нижней части графика, и пока они будут двигаться вниз, они будут посылать среднесрочные сигналы на покупку.

	Market breadth has been extremely strong and is overbought. That is actually bullish, for it means that the advance is broad-based. This overbought condition has persisted for quite a while, and generally that indicates that the current rally is just the beginning of a larger intermediate-term move.
	Торговля велась в очень широком диапазоне и носила перекупленный характер. Фактически, это является признаком роста, ведь это значит, что движение имеет широкий диапазон. Перекупленность сохранялась в течение довольно долгого времени, что, в целом, указывает на то, что текущий рост создает основу для более сильного среднесрочного движения.

	Volatility indices ($VIX and $VXO) remain in downtrends. That, too, is bullish for the broad market. $VIX would have to climb above 37 to jeopardize the current downtrend.
	Индексы волатильности ($VIX и $VXO) сохраняют нисходящую тенденцию, а это является признаком роста широкого рынка. Если индекс $VIX преодолеет отметку в 37 пунктов, то он может перекрыть дорогу текущему нисходящему тренду.

	In summary, the situation remains bullish. The overbought nature of breadth and the put-call ratios indicates that sharp, but short- lived corrections are possible. But the intermediate-term trend is still upward.
	Подведем итоги. Движение на рынке сохраняет тенденцию к повышению. Перекупленный характер движения на всем рынке и пут-колл пропорции подтверждают возможность резкой, но краткосрочной коррекции. При этом среднесрочный тренд продолжает развиваться вверх.


